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Wie kann man das nicht sehen? - Teil 2 

 

Wie kann man die vielen Zeichen nicht sehen, die auf den baldigen Beginn der 7-
jährigen Trübsalzeit hinweisen? 

 

Die „geistliche Blindheit“ geht weit über die Ignoranz der Bedeutsamkeit Israels, als 

wiedererstandener Staat, hinaus und bezieht sich auch auf die vielen Zeichen, die 

uns aufzeigen, dass wir uns in den letzten Tagen befinden. Wie können Gläubige 

HEUTE die vielen Warnungen übersehen, dass die 7-jährige Trübsalzeit mit einer 

Geschwindigkeit einer Diesel-Lokomotive auf die Welt zukommt? Es muss entweder 

Unkenntnis von Bibelprophetie oder geistliche Blindheit sein, was daher rührt, dass 

man mehr Liebe für die Dinge empfindet, welche diese Welt zu bieten hat. 
 

Hier habe ich kurz 12 Punkte aufgelistet, die aufzeigen, wie weit die Endzeit 

vorangeschritten ist und wie nahe wir der Entrückung hin zu Jesus Christus sind, die 

ich bereits am 28. November 2022 in meinem Artikel „12 Signs the World is Running 

Out of Normal“  (12 Zeichen dafür, dass die Welt nicht mehr normal ist) und danach 

auch in meinem Artikel vom 25.April 2023 „The Bubble of Normalcy“ (Die Blase der 

Normalität) ausführlich erklärt habe: 
 

1. Die Wiedergeburt Israels. 

2. Der Feuereifer, den dritten jüdischen Tempel aufzubauen 

3. Die vier Pferde aus Offenbarung 6:1-8 

4. Die Entstehung digitaler Währungen 

5. Digitale Gesundheitspässe 

6. Die fortschreitende Technologie, die zum Malzeichen des Tieres führt 

7. Der Transhumanismus 

8. Die baldige Etablierung der Eine-Welt-Regierung 

9. Anbetung der Schöpfung statt des Schöpfers 

10. Polverschiebungsbedenken, die mit den Prophezeiungen in Offenbarung 6:12-
17 und Jesaja 24:19-20 übereinstimmen. 

11. Spott 

12. Schlimme Zeiten 

 

All diese 12 Punkte sagen uns, dass die 7-jährige Trübsalzeit nahe ist und die 

Entrückung der Gemeinde von Jesus Christus, von der die Bibel sagt, dass sie 

VORHER stattfindet, noch näher ist. 

 



Im Zusammenhang mit der baldigen Etablierung der Eine-Welt-Regierung, hat der 

christliche Autor und ehemaliger Major in der US-Armee Pete Garcia treffend in 

seinem Artikel vom 29.Mai 2023 „ A Thousand Tiny Cuts“ (Tausend kleine Schnitte) 

Folgendes geschrieben: 
 

„JETZT können wir sehen, wie das letzte anti-christliche System Gestalt annimmt. 
Es nutzt die Gesundheits- und die Geldkrise, um die Welt in eine biometrisch-
digitale Währung zu lenken, die eines Tages zur Kontrolle aller Käufe und Verkäufe 
auf dem Planeten verwendet werden wird. 
 
An diesem Punkt wird deutlich, wohin das alles führt. Tatsächlich müsste man die 
biblischen Prophezeiungen in Offenbarung Kapitel 13, Verse 16-18 vorsätzlich 
übersehen, um absichtlich zu ignorieren, was gerade geschieht und wohin das alles 
führt. Selbst Nicht-Christen beginnen zu erkennen, dass viele dieser Dinge 
prophetische Bedeutung haben.“ 
 
Vor 25 Jahren wäre es dem Antichristen noch unmöglich gewesen, den Welthandel 

so zu kontrollieren, wie wir es lesen in: 

 

Offenbarung Kapitel 13, Verse 16-18 
16 Weiter bringt es (das Tier aus dem Meer, der Antichrist) alle, die Kleinen wie die 
Großen, die Reichen wie die Armen, die Freien wie die Sklaven, dazu, sich ein 
Malzeichen an ihrer rechten Hand (am rechten Arm) oder an ihrer Stirn 
anzubringen, 17 und niemand soll etwas kaufen oder verkaufen dürfen, der nicht 
das Malzeichen an sich trägt, nämlich den Namen des Tieres oder die Zahl (den 

Zahlenwert) seines Namens. 18 Hier kann sich wahre Klugheit (Weisheit) zeigen. 
Wer Verstand besitzt, rechne die Zahl des Tieres aus; sie ist nämlich die Zahl eines 
Menschen(namens), und seine Zahl ist sechshundertsechsundsechzig. 
 
Der Antichrist würde dazu eine massive Armee von Anhängern benötigen. Doch 

dank der Fortschritte in der Künstlichen Intelligenz, aufgrund der riesigen 

Datenbanken und der 5G-Technologie wird es heute bald möglich sein, dass EINE 

EINZIGE PERSON die Kauf- und Verkaufsparameter FÜR ALLE MENSCHEN AUF DER 

WELT festlegt. In der Mitte der 7-jährigen Trübsalzeit  wird der Antichrist dazu in der 

Lage sein, den weltweiten Kauf und Verkauf per Knopfdruck zu kontrollieren. 

 

Wie kann ein Gläubiger da nicht die Erfüllung von biblischer Prophetie sehen? Die 

Worte vom Buch der Offenbarung werden JETZT direkt vor unseren Augen lebendig. 

 

Wie kann man nicht die Täuschung sehen, von der Jesus Christus sagte, dass sie 
das Merkmal der letzten Tage sein wird? 

 



Als Jesus Christus nach den Zeichen der letzten Tage gefragt wurde, waren Seine 

ersten Worte dazu: 

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 4 
Jesus antwortete ihnen: „Sehet euch vor, dass niemand euch IRREFÜHRE!“ 

 
Und der Apostel Paulus schrieb dazu in: 

 

2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Verse 3-12 
3 Lasst euch von niemand auf irgendeine Weise TÄUSCHEN; denn zunächst muss ja 
doch der Abfall eintreten und der Mensch der Gesetzlosigkeit (des Frevels) 
erschienen sein, der Sohn des Verderbens, 4 der Widersacher, der sich über alles 
erhöht (gegen alles erhebt), was Gott oder anbetungswürdig (rechtmäßige 

Gottesverehrung) heißt, so dass er sich sogar in den Tempel Gottes setzt und sich 
für Gott ausgibt. 5 Erinnert ihr euch nicht, dass ich euch dies schon während 
meiner Anwesenheit bei euch wiederholt gesagt habe? 6 Und was die Gegenwart 
betrifft, so wisst ihr doch, was ihn noch zurückhält, damit er sich zu der für ihn 
bestimmten Zeit offenbaren kann. 7 Freilich – im Geheimen ist die (Macht der) 
Gesetzlosigkeit bereits wirksam; nur muss erst Der (Heilige Geist, Der in den 

Gläubigen wohnt, bei der Entrückung) aus dem Wege geräumt werden (sein), Der 
sie bis jetzt noch zurückhält. 8 Dann erst wird der Gesetzlose (Frevler) offen 
hervortreten, den der HERR Jesus aber durch den Hauch Seines Mundes wegraffen 
und durch den Eintritt Seiner Ankunft vernichten wird, 9 ihn, dessen Auftreten sich 
als Wirksamkeit des Satans kundgibt durch alle möglichen Machttaten, Zeichen 
und Wunder der Lüge 10 und durch jede Art von Trug der Ungerechtigkeit 
(trügerische Verführung) für die, welche deshalb verlorengehen, weil sie die Liebe 
zur Wahrheit sich NICHT zu Eigen gemacht haben, um ihre Rettung zu erlangen.  11 
Und aus diesem Grunde sendet Gott ihnen einen starken IRRWAHN, damit sie der 
Lüge Glauben schenken; 12 denn alle sollen dem Gericht verfallen, die nicht der 
Wahrheit Glauben geschenkt, sondern Wohlgefallen an der Ungerechtigkeit 
gefunden haben. 
 
Auch Petrus schrieb hier, dass die Gesetzlosigkeit und Täuschung Zeichen dafür sind, 

dass der Antichrist NICHT VOR DER ENTRÜCKUNG auf der Weltbühne erscheinen 

kann. 

 

Wie können wir die Täuschung unserer Tage nicht als die Erfüllung von dem 

erkennen, wovor Jesus Christus und der vom Heiligen Geist inspirierte Apostel 

Paulus gewarnt haben? Zum Beispiel fällt der US-Biden-Administration das Lügen so 

leicht wie das Atmen. 

 

Die Mainstream-Medien betäuben Menschen, und wenn Christen glauben, dass dies 



die Wahrheit sei, macht sie das unfähig, die Gefahren zu erkennen, die direkt vor 

ihrer Haustür lauern. Zum Beispiel verbreiten die Medien - trotz der Fülle 

gegenteiliger Beweise - immer noch die tödliche Lüge, dass die COVID-Impfstoffe 

sicher und wirksam wären. Sie sind aber in Wahrheit weder das eine noch das 

andere! 
 

Wie kann man den bald kommen Zorn Gottes über Amerika nicht sehen? 

 

Wir leben von geliehener Zeit. 
 

Gott ist souverän; aber aus unserer Perspektive sehen wir, dass Er viel zu  viel Geduld 

mit einer verrückt gewordenen Nation hat. Doch Er hält die volle Explosion des 

Bösen und der Zerstörung noch zurück, die zu Beginn des Tages des HERRN 

stattfinden wird. 
 

Viele hatten erwartet, dass die weltweite Nahrungsmittelknappheit inzwischen 

deutlich gravierender sein würde. Es kommt mir seltsam vor, dass der Krieg in der 

Ukraine noch nicht zu einem viel größeren Konflikt mit katastrophalen Folgen 

geführt hat. Vor Jahren sagten viele voraus, dass die US-Wirtschaft am Rande eines 

völligen Zusammenbruchs stünde; doch trotz der Bemühungen, ein solches Szenario 

herbeizuführen, ist dies bisher nicht eingetreten. Gottes souveräne Macht und Seine 

zurückhaltende Hand sind der einzige Grund, dass all diese Dinge noch nicht 

geschehen sind. 
 

Ja, wir leben in geborgter Zeit im Hinblick darauf, wann Gott Seinen Zorn über die 

Vereinigten Staaten von Amerika ausgießen wird. 
 

Pete Garcia hat meine Gedanken etwas direkter zum Ausdruck gebracht: 
 

„Es sollte für jeden mit halbwegs gesundem Menschenverstand offensichtlich sein, 
dass die Risse in den amerikanischen Säulen inzwischen so tiefgreifend sind, dass 
etwas (oder jemand) auf übernatürliche Weise ihre Integrität aufrechterhalten 
hat.“ 

 

• Wie können Menschen nicht erkennen, dass das Ende von Amerika 

unmittelbar bevorsteht? 

• Wie kommt es, dass viele von denen, die Alarm schlagen, die Bibel nicht ernst 

nehmen oder nicht an Gott glauben? 

 

Einige aus dieser Gruppe sehen die Gefahr, dass viele Kirchenführer und 

Gemeindeleiter sich weigern, dies zu erkennen. 
 

Die Pride Parade Anfang Juni 2023 markierte eine Zeit der unzüchtigen 

Zurschaustellung von Bosheit und Sittenverfall, die von Jahr zu Jahr abscheulicher 



und ekelhafter wird. 
 

Wenn man darüber hinaus auch das Blut unschuldiger Kinder bedenkt, das in den 

Abtreibungsfabriken in Amerika fließt, muss man sich fragen, wie lange es noch 

dauert, bis Gott „Genug“ sagt! Es bedarf einer bewussten Ignoranz der biblischen 

Prophetie, um nicht zu erkennen, dass die Welt und insbesondere die USA am Rande 

einer Klippe stehen. 
 

Wie kann man nicht sehen, dass Jesus Christus demnächst zur Entrückung kommt? 

 

Ich glaube, dass Jesus Christus sehr bald kommen wird, um Seine Gemeinde zu Sich 

zu holen. Aber es liegt allein in der Souveränität und der zurückhaltenden Macht des 

himmlischen Vater, welche den Tag und die Stunde der Entrückung bestimmen. Das 

lässt Er uns durch Jesus Christus sagen: 
 

Matthäus Kapitel 24, Vers 36 

„Von jenem Tage aber und von jener Stunde hat NIEMAND Kenntnis, auch die 
Engel im Himmel nicht, auch der Sohn nicht, sondern ganz allein der (himmlische) 

Vater.“ 

 

Ich bin fest davon überzeugt, dass Gott auch Amerika hart richten wird; doch  Er 

wartet äußerst geduldig darauf, dass sich noch mehr Menschen an Ihn wenden, 

bevor Er seinen großen Zorn ausgießt. 
 

Wenn Du Dir das Weltgeschehen ansiehst und denkst, dass Jesus Christus eigentlich 

inzwischen für uns zur Entrückung hätte kommen können, zeigt dies, dass Du die 

biblische Prophetie der Endzeit verstehst und auch die Rolle des Heiligen Geistes 

kennst, Der die Aufgabe hat, die volle Kraft der Zerstörung und Täuschung, die mit 

dem Offenbarwerden des Antichristen einhergehen wird, noch solange 

zurückzuhalten bis die Zahl derer, die bei der Entrückung dabei sein sollen, 

vollständig ist. 
 

Lass Dich nicht entmutigen, der HERR wird Dein Vertrauen in Seine Versprechen und 

Deine Geduld reich belohnen. 
 

Ich weiß nicht, was Leanna Crawford über die Endzeit denkt, aber ich liebe ihr Lied, 

und es war der Anstoß zum Schreiben dieses Artikels. Für diejenigen, die die 

Schönheit und Wunder der Natur betrachten und den Schöpfer nicht sehen, klingen 

ihre Worte wahr: „Wie kann man Gott nicht sehen?“ 

 

Wenn ich die Welt um mich herum betrachte, komme ich an ähnlich klingenden 

Fragen nicht vorbei: 
 

• Wie kann ein Christ nicht erkennen, dass er in den allerletzten Augenblicken 



vor der Erscheinung von Jesus Christus zur Entrückung lebt? 

• Wie können Pastoren die Zeichen der Zeit nicht erkennen und deshalb den 

Menschen, für die sie verantwortlich sind, nicht die Hoffnung geben, die sie in 

diesen gefährlichen Zeiten so dringend brauchen? 

 

FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
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